

ACTA JUNTA DIRECTIVA Y ASESORES RFET **26 DE NOVIEMBRE DE 2021**

Día y hora: viernes, 26 de noviembre de 2021, 12:30 horas.

Lugar: Hotel Riu Plaza España. Gran Vía 84, Madrid

Asistentes

Miguel Díaz Román, presidente

Jordi Tamayo de Winne, Federación Catalana, vicepresidente 1º

María José Martínez Sánchez, vicepresidenta

Tomás Carbonell Lladó, vicepresidente

Adoración Borges González, Club Tenis Betis, Vocal

Juan Luis Rascón Lope, Federación de Madrid, Vocal

Carmen Perea Alcalá, Vocal

Antoni Ferragut Ramos, Vocal

José Mosquera Casero, Federación Gallega, Vocal

Helena San Martín Cervera, Club Tenis Barcino, Vocal

Joan Querol María, Secretario General.

Se encuentran igualmente presentes los siguientes asesores y miembros de la RFET:

Felip Ródenas i Morera, Club Tenis la Salut, Asesor

José Alcolea Heras, Federación de la Región de Murcia, Asesor

Miguel Angel Palazón Esteban, Federación Aragonesa, Asesor

Lorenzo Martínez, Director General.

Excusaron su asistencia los siguientes consejeros, asesores y miembros de la RFET:

Enrique Campillo Gil, Federación Castilla la Mancha, Tesorero

Dominic Conde Jackson, Vocal.

Juan Miguel Navas Burgos, Federación Andaluza, Asesor

Daniel Doménech Ortiz, Director Financiero-Administrativo de la RFET

Javier Soler Santaularia, Director Deportivo de la RFET

Antonio Zapatero Gaviria, Asesor

Se designa por unanimidad de los presentes como Presidente de la reunión al Sr. Presidente de la RFET, D. Miguel Díaz Román y como Secretario a D. Joan Querol María, Secretario General de la RFET.

Abierta la sesión, se entra a debatir el siguiente **ORDEN DEL DÍA**, adoptándose los siguientes acuerdos

**1º.- Aprobación del Acta de la Junta Directiva anterior.
(Queda pospuesta para la próxima Junta)**

La misma todavía no ha podido ser redactada y se propondrá su aprobación en la próxima Junta.

2º.- Renovación Capitana BJK CUP

Informa el Sr. Presidente de la RFET que hay que tomar la decisión sobre la renovación, o no, en la capitania de la BJK CUP de Anabel Isabel Medina Garrigues.

Intervienen la totalidad de los miembros de Junta, acordando por mayoría la renovación de Anabel Isabel Medina Garrigues como capitana de la BJK CUP, si bien se decide, en este caso por unanimidad, no dar publicidad de su renovación durante estos días.

Una vez terminada la Copa Davis se decidirá sobre la renovación, o no, de Sergi Bruguera Torner y la comunicación de las renovaciones en conjunto.

3º.- Ayudas a Torneos 2022.

Toma la palabra el Sr. Querol y da traslado a la Junta Directiva de la propuesta de ayudas a torneos ITF para 2022, tras el amplio debate realizado al respecto en la última junta de octubre de 2021.

Tras un amplio debate se aprueba la propuesta realizada por el Director Deportivo, Sr. Soler, para 2022.

4º.- Becas a jugadoras-es 2022

Se realiza una presentación de los méritos de los deportistas en 2021 para los que se solicita beca para el año 2022. Se ha facilitado la información a todos los consejeros y asesores y a continuación se presentan las becas propuestas en cuantía económica individualizada para cada uno de ellos y todo ello en base a un plan de becas para 2022 que es igualmente presentado por el Sr. Querol y el Sr. Martínez.

Tras escuchar las opiniones de unos y otros, la Junta Directiva aprueba por unanimidad el plan de becas y las asignaciones realizadas tanto a personas como sus cuantías.

5º.- Licencias.

El Sr. Díaz (presidente), realiza una breve introducción de un proyecto para 2022 para potenciar el aumento en el número de licencias y que en resumen consiste en subvencionar la “Primera Licencia” a través de dos vías: a) que la RFET no cobrara homologación de esta primera licencia a las Federaciones Territoriales. b) Subvencionar parcialmente el seguro vinculado a la licencia.

La idea es lanzar unos videos promocionales por jugadores de renombre y de esta manera intentar conseguir aumentar el número de licencias.

Dicha propuesta se va a plantear en la reunión de la Interterritorial que se celebrará al día siguiente, 27 de noviembre de 2021 para explicar la puesta en marcha y los pasos a seguir para conseguirlo.

6º.- Mundial de veteranos 2021-2023.

La Junta Directiva felicita al Sr. Ferragut por el éxito, tanto económico como deportivo, a consecuencia del Mundial de veteranos de 2021.

7º.- Ruegos y preguntas.

No hay ruegos ni preguntas.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 14.00 horas del 26 de noviembre de 2021.

Vº Bº El presidente de la RFET

El Secretario

Fdo. Miguel Díaz Román

Fdo. Joan Querol María